

Ausschussvorsitzender Koop ruft den Tagesordnungspunkt auf und erläutert ihn anhand der Vorlage.

Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, schlägt der Ausschuss dem Samtgemeinderat einstimmig vor, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Vertreter der Samtgemeinde Bersenbrück in der Gesellschafter-versammlung der HaseEnergie GmbH werden angewiesen den Beschluss zu fassen, den Geschäftsführer der HaseEnergie GmbH, Michael Wernke, als Vertreter in die Gesellschafterversammlung der HaseNetz GmbH & Co. KG zu entsenden.“